

Sport | 09.09.2022 | Nr. 212/22

## Martin Balasus: Der Sport hält zusammen

Zur Ankündigung des Präsidenten des Landessportverbandes, Hans-Jakob Thiessen, erklärt der sportpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Martin Balasus:

"Uns bleibt der Sport in der Krise erhalten. Der Sport hat in der Corona-Zeit viele Einschränkungen erlebt. Ich weiß um die Bedeutung von Sport für die Gesundheit und das Wohlbefinden für Jung und Alt, daher freue ich mich, dass der Landessportverband auch in der Energiekrise den Sport und das Vereinswesen aufrecht erhalten will und trotzdem eine Energieeinsparung von 20 Prozent anstrebt. Den Vereinen und Verbänden greift auch das Land durch einen Härtefallfonds in Höhe von 20 Millionen Euro unter die Arme", sagte Balasus.